

aktuell

Wöchentlicher Infodienst «Schweizer Personalvorsorge»

Eine Verlängerung der Kurzarbeitsentschädigung von 12 auf 18 Monate wird diskutiert. **Seite 03** Der Medianlohn in der Schweiz lag 2022 bei 6788 Franken.

Seite 05



Veranstaltungen

Umzug nach Thun und gelungene Premiere für Vorsorge-Tagung

Am 13. März fand im Hotel Aare Thun erstmals die «Vorsorge Konferenz Schweiz» statt. Die Veranstaltung ist aus dem früheren Vorsorgeforum Interlaken entstanden. Mehr als 100 Teilnehmende tauschten sich aus und verfolgten die Paneldiskussionen.

Grosse Beachtung fand das Keynote-Referat der Schweizerischen Nationalbank mit den aktuellen Entwicklungen in der Geldpolitik.

ASIP-Direktor Lukas Müller-Brunner zeigte sich besorgt über die Annahme der 13. AHV-Rente, da dies zu einer belastenden Situation führen könnte für die anstehende Volksabstimmung zur BVG-Reform. Müller-Brunner machte sich für ein Ja zur BVG-Reform stark, da diese die Finanzierung der 2. Säule sichern, das Niveau der Altersleistungen halten und zudem die Vorsorge für Personen mit tiefen Einkommen und Teilzeitbeschäftigte verbessern will.